

チア練習 本格的に始まる



村井先生の東高での初指導

清水美春先生
やる気ある生徒ばかりで安心して
しています。短期間の活動で
はあるけれど、ひとつのクラ
ブのような感じでやって欲し
い。応援団の中心として学校
全体を引っ張っていけるよう

小島和先生
選ばれるからにはプライドを
持って活動して下さい。甲子
園で応援することで自分に返っ
てくると思います。

村井三幸先生
指導してみてもすごく楽しかっ
たです。対戦相手から「すご
いな、そろってるな」と思わ
せるようなチアにしていきたく
いです。短期間の練習ですが、
頑張ります！

なチアリーディングになって
ほしいです。

本校ホームページが3
月4日の夕方にアクセス
数が30万に達した。アク
セス数は2005年4月
からの累計である。野球
部の甲子園出場が決定し
た1月からの2ヶ月間で
3万2千ものアクセスが
あり、注目を浴びている
ようだ。

30 アクセス達成

行われた。チアリーディング
についてのそれぞれの思いを
語ってもらった。



3月5日(木)
に初めてのチ
ア練習が行わ
れた。特別講
義室でチアに
ついての説明
があり、その
後体育館で振
り付け練習が
行われた。チアリーディング
についてのそれぞれの思いを
語ってもらった。



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校
新聞部
彦根市金亀町4番7号



たくさん
の用具が修
理された

甲子園を前に 用具をケア

21日から
の甲子園を
前に、アシツ
クスと栗田
スポーツ(彦
根市)の方が
野球部のグ
ローブ、ス
パイク等の
用具をケア・
補修してく
ださった。

グローブを直
される水田さん



アシツクス・ペー
スボール担当の水田
さんは「緊張するだ
ろうけれど、失敗を
恐れずのびのびとプ
レーしてもらいたい。
1試合でも多く勝ち
進んで」と野球部に
応援の言葉を贈られ
た。